

BERICHT DER GENERALVERSAMMLUNGEN VOM 21. APRIL 2023

Außerordentliche Generalversammlung

Änderung der Satzung

Der Vorsitzende legt ein Vergleichsdokument mit den geplanten Änderungen der Satzung der Mutuelle mit Wirkung vom 1. Juni 2023 vor und trägt sie vor.

Ordentliche Generalversammlung

1. Ansprache des Präsidenten

Bevor die Sitzung eröffnet wird, schlägt der Präsident vor, eine Schweigeminute einzulegen, um der verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Im Namen des Verwaltungsrats der Mutuelle eröffnet der Präsident die Generalversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste:

André Heinen, Präsident und Fabio Secci, Generaldirektor der CMCM, Nico Dusseldorf, Mitglied des Verwaltungsrats der FNML, Roberto Mendolia, Präsident und Delphine Nicolay, Generalsekretärin der ALEBA, Frau Sandra Hermann als Vertreterin des Ministeriums für soziale Sicherheit, Gaby Kimmes und Doris Schaus, Mitglieder des Verwaltungsrats der "Amicale des membres pensionnés de l'ALEBA".

Der Präsident begrüßt die Mitglieder der Aufsichtskommission und die Mitarbeiter der ALEBA, die bei den Versammlungen anwesend sind.

In seiner Ansprache beschreibt der Präsident das Jahr 2022 als ein Jahr, "das uns durch die Finger gerutscht ist". Wir sind mit dem Virus gut davongekommen, aber der Krieg in der Ukraine steht an einem entscheidenden Wendepunkt. Hoffen wir, dass das ukrainische Volk gestärkt aus dieser Situation hervorgeht.

2023 ist ein interessantes Jahr mit den Kommunalwahlen und den anschließenden Nationalwahlen. Das Jahr 2024 mit den Sozialwahlen wird ein wichtiges Jahr für die ALEBA sein, worauf der Präsident der ALEBA später noch eingehen wird.

Anschließend erteilt der Präsident dem Sekretär Arsène KIHM das Wort für die Präsentation des Tätigkeitsberichts 2021.

2. Tätigkeitsbericht

Zusammensetzung des Verwaltungsrats:

Präsident: Gilbert BEFFORT

Vizepräsidenten: Nico DIEDENHOFEN - Alain BACK

Sekretariat: Arsène KIHM, Schatzmeister: Christian HOELTGEN

Mitglieder: Pierre BACK, Denise BERENS, Astrid BRENNER, Fernand FISCHER

Im Jahr 2022 hatte unsere ordentliche Generalversammlung am 10. Juni im Hôtel Légère in Munsbach stattgefunden.

Gegen Ende der Versammlung ergriffen die folgenden Gäste das Wort, um einige nette Worte an unseren Vorstand zu richten:

- Roberto Mendolia, Präsident von ALEBA
- Willy Laugs, Vorsitzender der Amicale des membres Pensionnés de l'ALEBA
- Fabio Secci, Generaldirektor der CMCM
- Christian Schumacher, Präsident der FNML, der die Gelegenheit nutzte, um unserem Mitglied Denise Berens offiziell die Medaille der Mutualistischen Anerkennung zu überreichen.

Nach dieser Generalversammlung war die erste Sitzung unseres Rates am 29. Juni 2022.

Im Laufe des Jahres 2022 trafen wir uns insgesamt 6-mal, um folgende Themen zu diskutieren:

- die finanzielle Lage
- die laufenden Geschäfte
- der Sozialfonds
- usw.

Im Jahr 2022 waren wir vertreten:

- am 29.4. bei der Einweihung des neuen Gebäudes der CMCM
- am 13. Mai bei der Generalversammlung der FNML

- am 26. September beim "Schnëssowend" der FNML
- am 12. November bei der Tagung der CMCM.
- am 17. August organisierten wir eine Sitzung unseres Rates bei der CMCM mit einer Besichtigung des neuen Gebäudes. Generaldirektor Fabio Secci zeigte uns die neuen Räumlichkeiten und wir danken ihm für die präzisen Erklärungen.

3. Finanzbericht 2022

Anschließend ergreift Christian Hoeltgen das Wort, um den Finanzbericht des vergangenen Jahres vorzustellen. Es kann festgehalten werden, dass sich die Ausgaben auf 31.296,78 €, die Einnahmen auf 33.468,05 € und das Gesamtguthaben der Mutuelle sich auf 499.810,41 € belief.

4. Entlastung der Verwaltungsorgane

Auf Vorschlag des Überwachungsausschusses wird die Finanzlage von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gebilligt.

Gleiches gilt für die Entlastung der Verwaltungsorgane.

5. <u>Mandatsverlängerung der 3 Mitglieder des Überwachungsausschusses</u>

Die Mandate der 3 Mitglieder des Aufsichtsausschusses, nämlich Colette Weber, Daniel Lardo und Théo Weber, werden für 1 weiteres Jahr verlängert.

6. Sonstiges

Der Präsident der ALEBA, Roberto Mendolia, erkundigt sich nach der Verjährungsfrist für die verschiedenen Hilfen der Mutuelle an ihre Mitglieder. Christian Hoeltgen antwortet ihm, dass die Verjährungsfrist zwei Jahre ab dem Datum des Ereignisses beträgt.

Anschließend übergibt der Präsident das Wort an die Ehrengäste.

Da die Tagesordnung erschöpft ist, schließt der Präsident die Generalversammlungen.

Für den Verwaltungsrat

Gilbert BEFFORT Präsident Arsène KIHM Sekretär